



#LUCAS

Jubilan a can guardián de San Lázaro

DURANTE SEIS AÑOS FUE PARTE DEL EQUIPO DE NEUTRALIZACIÓN DE RIESGOS

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

DICE ADIÓS

• Hoy se va a realizar una ceremonia de jubilación.

• Le quitarán la pechera oficial para darla al nuevo elemento.

En los pasillos y jardines de la Cámara de Diputados, Lucas realizó los últimos recorridos y rondines, los cuales, llevó a cabo en los últimos seis años.

A sus ocho años, el perro Golden Retriever también jugó con los elementos de resguardo y de seguridad con los que laboró en las instalaciones de San Lázaro.

Obediente, pero desprecupado, Lucas jugueteó con Sergio Cruz, quien le gritaba "quieto, quieto", antes de aventarle una pelota.

Sergio decidió adoptarlo y llevarse a su casa. Indicó



• **CARIÑO.** El vigilante canino ya fue adoptado.

75

MINUTOS LA DURACION DE RONDINES.

7

PERROS DE VIGILANCIA, EN LA CÁMARA BAJA.

a **El Heraldo de México** que al saber que lo pondrían en adopción decidió llevarse, porque "siempre queda la inquietud de ¿con quién se van?, ¿Cómo los tratarán? ¿Si les dan comer bien?".

Lucas es parte del grupo de canes que revisa no haya objetos explosivos, drogas o algún otro material que pudiera provocar alguna situación irregular en la Cámara baja.

Una de las causas por las cuales se jubila es porque sus glándulas olfativas empezaron a fallar. ●

HONRAN SU LABOR

1

• Un centro de rehabilitación fue nombrado Proteo.

2

• Esto como un homenaje al can rescatista mexicano.

3

• También va a tener una estatua en Estambul.

4

• Ahora debemos lealtad, dijo el alcalde.

HONRAN SU LABOR

1

• Un centro de rehabilitación fue nombrado Proteo.

2

• Esto como un homenaje al can rescatista mexicano.

3

• También va a tener una estatua en Estambul.

4

• Ahora debemos lealtad, dijo el alcalde.